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Auskunft 

erteilt: 

Frau Luig Amt/EB: 83-EB "Rhein-Mosel-Halle" 

    
Tel.: 0261 30388 25 e-mail: Barbara.Luig@koblenz-touristik.de 

    
Koblenz,  08.02.2021   

 

 

Niederschrift Nr. 

 
über die Sitzung des Werkausschusses "Rhein-Mosel-Halle" vom 02.02.2021 

 

Anwesend sind: 

 

Vorsitzende/r des Gremiums 

Herr David Langner, Oberbürgermeister   

 

Ratsfraktion Bündnis 90/Die Grünen 

Herr Hans-Peter Ackermann,     

Frau Ulrike Bourry,     

Frau Lena Etzkorn,     

Herr Detlef Knopp,     

Frau Laura Martin Martorell,     

 

Ratsfraktion CDU 

Herr Ralf Beaujean,     

Herr Manfred Diehl,     

Herr Karl-Heinz Rosenbaum,     

Frau Monika Sauer,     

 

Stv. Ratsfraktion CDU 

Herr Peter Balmes,     

Frau Anna-Maria Schumann-Dreyer,     

 

Ratsfraktion SPD 

Herr Manfred Bastian,     

Frau Marion Mühlbauer,     

Herr Fritz Naumann,     

 

Ratsfraktion AfD 

Herr Karl-Ludwig Weber,     

 

Ratsfraktion FW 

Herr Christian Altmaier,     

 

Ratsfraktion WGS 

Frau Birgit Hoernchen,     

 

Ratsfraktion Die Linke 

Herr Kevin Wilhelm,     

 

Ratsfraktion FDP 

Herr Dr. Wilfried Schmidt-Busemann,     

 

Stv. Ratsfraktion FDP 

Herr Michael Vogt,     

 

Sonstige Ehrenämter 

Herr Joachim Seuling,     

 

 

Verwaltung 

Frau PD Dr. Margit Theis-Scholz,     

 

Schriftführer/in 

Frau Barbara Luig,     

 

 

Nicht anwesend sind: 

 

Verwaltung 

Herr Bert Flöck,     

Frau Ulrike Mohrs,     

 

 

 

Tagesordnung: 

Öffentliche Sitzung: 

 

Punkt 1: Übertragung der Ansätze des Vermögensplans 2020 in das Wirtschaftsjahr 2021 

Vorlage: UV/0010/2021 
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Öffentliche Sitzung: 

 

Punkt 1: Übertragung der Ansätze des Vermögensplans 2020 in das Wirtschaftsjahr 

2021 

Vorlage: UV/0010/2021 

  

 

Der Ausschuss hat die Angelegenheit 

 

x abschließend x ungeändert  geändert  ohne Beschlussempfehlung  beschlossen 

 

 weitergeleitet x z. Kenntnis genommen  abgesetzt  verwiesen  vertagt  abgelehnt 

 
 einstimmig  mehrheitlich mit  Enthaltungen und  Gegenstimmen 

 

 

Der Werkausschuss nimmt die Angelegenheit zur Kenntnis. 

 

 

 

Protokoll: 

 

Herr Altmaier bittet um Erläuterung, warum die Investitionen in Repeater und die Luftbefeuch-

tungsanlage nicht in 2020 abgeschlossen werden konnten. Herr Hoffmann führt aus, dass es bei der 

Luftbefeuchtungsanlage Corona-bedingt Lieferschwierigkeiten gegeben und die Umsetzung der 

Maßnahme sich dadurch verzögert habe. In Bezug auf den Mobilfunkempfang wurde laut Herrn 

Hoffmann festgestellt, dass die ursprüngliche Maßnahme durch erforderliche bauliche Maßnahmen 

deutlich teurer geworden wäre. Die Mittel, die im Wirtschaftsplan des Eigenbetriebs schon 2019 

eingestellt wurden, sollen nun effizienter und zukunftsorientierter eingesetzt werden. Anstatt ein-

zelne Mobilfunknetze in der Halle zu verstärken werde die Netzwerkstruktur der Rhein-Mosel-

Halle verbessert. 

 

Frau Bourry erkundigt sich, ob gewährleistet werden könne, dass die Maßnahmen in 2021 abge-

schlossen würden. Herr Hoffman bestätigt dies und weist darauf hin, dass die Umsetzung spätestens 

zu der im September geplanten NATO-Veranstaltung in der Rhein-Mosel-Halle erfolgen solle. Er 

weist zudem darauf hin, dass die Verbesserung des Mobilfunkempfangs in der Halle durch die Bau-

weise (faradayscher Käfig) sehr komplex sei. Daher habe man entschieden, sich auf den Ausbau der 

Internetbrandbreite zu konzentrieren. Die eingestellten Mittel würden die Umsetzung der Maß-

nahme decken. 

 

 

 

 

 

David Langner      Barbara Luig  

Oberbürgermeister      Protokoll 
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